

美土里地区の見守り活動。

～風車でコロナを吹き飛ばせ?!～ 第2弾



前回、民生委員さんが風車を作るところを取材させていただきました。今日は作った風車を地域の高齢者にお届けするとのことで、ご一緒させていただきました。

新型コロナウイルス感染症予防で、民生委員の訪問活動も自粛しているため、お会いしてお話するのは2か月ぶり、という方もいらっしゃるそうです。

それでも、普段通りかかった時に、「自転車がないから、買物かな?」「元気かな」と、さりげなく様子を見守っているそう。

風車をお渡ししながら、「こんにちは～」と民生委員さんが声をかけると、皆さん笑顔に。



久しぶりに顔を合わせて
2人で笑顔。ハイ、チーズ☆

変わりないかい?

元気だよ。ありがとう。
風車可愛いね～。



風車と共に。
はにかんだ笑顔も素敵です♪



風車で見守り訪問写真館



訪問しながら、
地域情報も
お伝えします



ありがとう!



暑い中ご苦労様



風車、早速飾って
くださいました。



訪問しながら、元気の秘訣も教えて
もらいます。



「3密」対策をして、数分の
玄関先・庭先での訪問です
が、顔を合わせて、二言三
言交わすだけで、皆さん笑
顔が広がっていきます。

こんな時期だからこそ、「密」には気をつけながら互いに負担にならない程度の、「ほんの少しの」声かけあい・見守り合い、大切ですね。

取材にご協力くださった皆様、ありがとうございました。